
　　今年は雪も少なくこのまま春を迎えるのかなと思っていた矢先に、先日の短時間での記録的な大雪。

何気ない日常生活が、大雪によって一日にして一変してしまう事に、改めて自然の脅威を痛感しています。

2025年はアメリカの第47代大統領にトランプ氏が就任する事となり世界がめまぐるしく変動していこう

としています。そんな世の中ですが、私たちは例えばもっと身近なこと、自然災害においてもそうです

が、日頃から色々な事態に対応できる様に知識や情報を収集したり備蓄など備えを進めていくことが

大事なのかなと思います。赤坂建設では、友の会通信でも何度かご紹介させて頂いたことがありますが

非常時に自家発電に切り替える「非常電源切り替え開閉器」の取り扱いを行っています。

ご興味のある方は、ぜひ会社までご一報ください

まずは、身の回りから出来ることを。本年もどうぞよろしくお願い致します。　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　通信者：田岡　綾子

　 昨年2月3日、当社創業112周年記念の講演会を行いました。

　UHB情報番組「みんテレ」に、お天気キャスターとして出演中

　でご活躍の気象予報士・防災士でもある菅井 貴子さんを講師と

　してお招きし、地球温暖化にともない十勝で懸念される気象に

　ついてや、災害への備えの大切さなどお話しをいただきました。

　会場は、池田町の田園ホールで執り行い、当日は約240人という

　沢山の方がお越しくださいました。

　皆さん、熱心に菅井さんのお話しに耳を傾けておられ、最後の

　質問コーナーでも色々な方から質問が飛び交っていました。

　御来場頂いた皆様よりアンケートもご協力いただきまして

　大変多くの方から大満足・満足のコメントなどが寄せられ

　無事、大成功にて終了したこと大変嬉しく思います。

　御来場頂きました皆様、ありがとうございました！　　

令和7年2月発行

　Instagram : akasaka2x4

　　　　　　　  

　　　　　　

　昨年12月12日、最近当社でご新築された農家さんの建主様の中で奥様を対象とした「冬のティーパーテイー」を

帯広事務所２Fで開催しました。スタッフはこちらも女性のみで企画・運営を行い、当日はお茶とお菓子を片手に、

実際にマイホームを建て住んでみた感想や農家住宅ならでは意見や間取り等について、色々なお話しをして楽しく

盛り上がりました。普段なかなか聞くことが出来ない貴重なご意見も沢山あり、有意義な時間を共有できました。

　　

　今回は、初めてのイベントということもあり営業スタッフの独断にて

参加のお声掛けをさせて頂きましたが、今後も赤坂建設では様々なイベントや

企画を計画していきたいと考えております。その際は随時、情報を発信して

いきたいと思いますので、どうぞよろしくお願い致します☆

それに先立ちまして、お知らせです。

この度、赤坂建設はinstagram　　　を始めました！

 創業113周年を迎え、2月3日に池田・帯広スタッフ

一同、池田神社本殿にてお祓いを受けました。

本社では研修会を開き、勤続10年、5年の社員の

表彰式も行いました。

インスタグラム、ホームページなどで随時、
情報発信を続けてまいりますので
ぜひ、チェックしてみてくださいね♪ 
　　　　　　


